

Denuncian comerciantes daños por cambio de tuberías

Señalan que la poca afluencia de personas disminuyó los ingresos de los comercios en la colonia Santa Cecilia



MAURICIO GONZÁLEZ

Comerciantes y vecinos que se ubican en la calle Reforma Agraria, en la colonia Santa Cecilia, en la delegación Tláhuac, denunciaron sufrir pérdidas económicas por más de 5 millones de pesos en un año, debido a los daños provocados por el cambio de tubería en la zona, para la cual se emplearon materiales de baja calidad que colapsó ante el peso de la tierra.

Los comerciantes afectados explicaron que debido a los trabajos, el tránsito de vehículos y de personas disminuyó de manera considerable, lo que se vio reflejado en los ingresos; por su parte la empresa responsable de dichos trabajos se comprometió desde hace 3 meses a indemnizarlos con

apenas 1 millón y medio de pesos, cosa, que a decir le los involucrados, no cumplieron.

Los inconformes señalaron que desde hace más de un año la calle Reforma

Agraria permanece cerrada, debido a los trabajos de introducción de tubería de drenaje con la finalidad de permitir el desahogo de aguas negras de la zona, ya que en temporada de lluvias, tiende a convertirse en un verdadero problema por el asentamiento de agua.

Este tipo de problemática de inundación se da principalmente en la colonia San José, pero la empresa Grupo Mexicano de

Desarrollo, la cual está encargada de los trabajos, utilizó tubos de plástico, que, por su baja calidad, no soportaron el peso de la tierra.

Cabe señalar que dicha empresa fue contratada por la **Comisión Nacional del Agua**, desde hace más de 2 años, dando inicio a los trabajos sobre la calle de Reforma Agraria, desde la calle Escarcha hasta la calle 12 o Carlos Espinoza de los Monteros, todo ello en la

colonia Santa Cecilia.

A decir de los vecinos, la mala calidad en la tubería, ha originado que los trabajadores de dicha empresa tengan que regresar para volver a levantar la tierra hasta 4 veces, sin lograr subsanar los daños provocados, situación

que a decir de los vecinos, es una burla y una falta de respeto para las personas. ■



CUARTOSURIO

5

MILLONES DE PESOS

suman las pérdidas económicas de los comerciantes en un año, debido a los daños provocados por el cambio de

